



COMUNICADO

04/07/2019
No. 016



COMITÉ COORDINADOR DEL SEA PRESENTA PLATAFORMA INFORMÁTICA “ABOGACÍA ÉTICA”

El Comité Coordinador del Sistema Estatal Anticorrupción, integrado por el ORFIS, Fiscalía Anticorrupción, Contraloría General del Estado, Consejo de la Judicatura, IVAI, TEJAV y el CPC, se suma a esta importante iniciativa en pro de la integridad y la ética en el servicio público y en el ámbito profesional para que autoridades y ciudadanos impulsen juntos el combate a la corrupción.

“Abogacía Ética”, realizada de manera conjunta por el Comité de Participación Ciudadana del Sistema Nacional Anticorrupción y el Consejo General de la Abogacía Mexicana, es un decálogo en donde los profesionales del derecho se comprometen a no cometer ni tolerar prácticas de corrupción y a conducirse con apego a la ley en el ejercicio de su profesión.

La presentación de la plataforma, se llevó a cabo en las instalaciones del Poder Judicial del Estado, y contó con la distinguida presencia del Presidente del Sistema Nacional Anticorrupción, José Octavio López Presa. Además de los titulares de los entes que integran el Sistema Estatal Anticorrupción, también estuvieron presentes el Presidente del Tribunal Superior de Justicia, Edel Humberto Álvarez Peña y el Presidente de la Mesa Directiva del H. Congreso del Estado, José Manuel Pozos Castro.

Para suscribirse a la plataforma, se accede a: <https://abogacia.firmamex.com/> en donde se siguen unas sencillas indicaciones para el llenado de un formulario.
